

04.03.2025

Pressemitteilung

Gemeinsam für ein sauberes Hofheim!

Erfolgreiche Müllsammelaktion der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt

Am 1. März rief die Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt zur ersten Müllsammelaktion in diesem Jahr in der Altstadt auf. Trotz des Faschingswochenendes fanden sich engagierte Helferinnen und Helfer, um gemeinsam die Gassen von achtlos weggeworfenem Abfall zu befreien.

Eine besondere Überraschung erwartete die Teilnehmenden vor Ort: Ein Filmteam von HofheimTV begleitete die Aktion spontan mit der Kamera und bat um Interviews zum Verein und zu den Hintergründen der Initiative. So wurde nicht nur Müll gesammelt, sondern auch die Idee hinter der Aktion einem breiteren Publikum nähergebracht.

Das Ergebnis ist nun auf YouTube zu sehen – ein eindrucksvoller Beitrag, der zeigt, wie sich Bürgerinnen und Bürger für ihre Altstadt engagieren. Die Bürgervereinigung dankt allen Mitwirkenden und freut sich auf weitere gemeinsame Aktionen für ein sauberes und lebenswertes Hofheim.

BU: Müllsammelaktion mit TV-Begleitung © Heiko Schmitt

Dr. Anne Pollok-Müller